

OPINIÓN

Cumplir con Chile y Los Ríos

Jorge Alvial Pantoja
Delegado Presidencial
de Los Ríos



Como Delegación Presidencial Regional, junto al Gabinete Regional, hemos estado desplegados en toda la región para escuchar las demandas y necesidades que tiene las y los habitantes de las 12 comunas del territorio y para poder resolverlas en el corto, mediano y largo plazo debemos tener un presupuesto para cumplir con Chile y Los Ríos.

El proyecto presentado al Congreso crece 2,7% respecto del de 2024, toma como base los anteriores y mantiene su dirección: fortaleciendo la Seguridad Pública, la Seguridad Social y la Seguridad Económica. A dos años y medio desde que asumimos como Gobierno tenemos una economía más sana y mejor: contribuimos a bajar la inflación y lo hicimos con gestión, presupuestos con mirada social y responsabilidad fiscal, y sin cargar el peso sobre los hombros de las personas. Esto nos permite proyectar un crecimiento de 2,6% para este año.

Este presupuesto 2025 es para cumplir con los compromisos con las familias de Chile, en cada una de las regiones, por eso tiene un fuerte impulso en la cohesión y el bienestar social con especial atención en el Plan de Emergencia Habitacional, el aumento de la dotación policial, la seguridad de nuestras fronteras, el fortalecimiento del Chile Cuida, el acceso a la salud, la cultura y el deporte, mejorando así nuestras regiones, ciudades y barrios.

En momentos en que la ciudadanía más cuestiona a las instituciones, es cuando más importa cumplir la palabra. Tal como avanzamos en grandes proyectos como el royalty minero, el copago cero, la Ley de Responsabilidad Parental y Pago Efectivo de Pensiones de Alimentos, 40 horas, Trenes para Chile o el aumento histórico del sueldo mínimo, el presupuesto 2025 busca seguir avanzando para un Chile que crece, un Chile justo y seguro.

Con el presupuesto 2025 tendremos un incremento acumulado de más del 15% en seguridad durante nuestro Gobierno. Además, tendremos un aumento de 4,2% en Salud y un incremento de 7,2% en vivienda, para avanzar en reducir los tiempos de las listas de espera y cumplir con el Plan de Emergencia Habitacional.

Las necesidades son muchas. El recién aprobado proyecto de Cumplimiento Tributario y el Presupuesto 2025 nos permitirán seguir mejorando la vida de las familias de Chile, pero la aprobación del resto de los proyectos del Pacto Fiscal sigue siendo fundamental para generar recursos adicionales y esperamos que los distintos sectores, por patriotismo, lo apoyen.

Seguimos trabajando para mejorar la vida de las familias, en Los Ríos y el país. El Gobierno cumple, Chile avanza.